EL DIA

Satisfecha la FIFA por las Obras Argentinas Para el Mundial de 78

bol Asociado que inspeccionan las obras que centro de prensa. se realizan en Argentina para el Mundial de 1978 expresaron hoy su satisfacción por la mar-

presidente de la entidad y presidente de la Comisión del Mundial 78, Herman Neuberger, y la integran German Joch, Helmut Schoen -entrenador de Alemania Federal- y el representante de la Asociación del Futbol Argentino, Martín Noel.

Los dirigentes visitaron las subsedes de Mar del Plata, Córdoba y Mendoza y manifestaron que las obras están en término. Señalaron que, de seguirse con este ritmo, los trabajos quedarán concluidos en el término preestablecido por el Comité Organizador de la Copa Mundial de Futbol.

En Córdoba —a 775 kilómetros de aqui recibieron un detallado informe sobre lo actuado, que les satisfizo ampliamente y que Neuberger sintetizo en una sola palabra: "magni-

También recorrieron las obras del Chateau Carrercs en las afueras de esta ciudad, donde se erigirá el monumental complejo polideportivo en el que se disputará la zona Córsoba, del Mundial.

Allí comprobaron que los trabajos están adelantados en algunos aspectos en treinta días a lo previsto, luego, en la estación terminal

BUENOS AIRES, lo de abril (PL).-Los dí- plias oficinas elegidas para que funcione la sede rigentes de la Federación Internacional de Fut- del comité regional y posiblemente también, el

ansultado el entrenador de la RFA sobre el pospedaje de su equipo para el 78, mani-La delegación está encabezada por el vice- festo que "no lo determinamos aún, pero puede ser Aita Gracia, en el Sierras Hotel. En el terreno para las prácticas -dijo Schoen- seremos inflexibles, nos interesa más que el lugar de aloiamiento

Antes de partir a Mendoza la comitiva vi-sitó los estadios de Talleres, Juniors, Belgrano e Instituto en esta ciudad.

En Mendoza —a mil 97 kilómetros de aquí los visitantes inspeccionaron los terrenos donde se construye el estadio Polideportivo.

Allí Neuberger afirmó estar muy satisfecho con la marcha de los trabajos, añadiendo que va a ser una hermosa instalación deportiva.

Agregó que "nosotros hemos estado en noviembre, a los catorce días de iniciarse las obras, y los resultados son realmente satisfactorios. No hay que olvidarse que hubo un movimiento de tierra superior a los 300 mil metros cúbicos.

El dirigente de federación internacional, anunció que antes de la realización del certamen mundial harán otra visita en la que se encararán, probablemente, los problemas relacionados en el alojamiento de los jugadores.

Los visitantes retornaron a esta capital de de ómnibus de esta capital, observaron las am-donde viajarán posteriormente hacia Europa.